

NETWORKS

Karang Taruna Gelar Milangkala Ke- 44 Desa Sukahurip

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.NETWORKS.CO.ID

Jun 19, 2022 - 10:45



PANGANDARAN - Milangkala Desa Sukahurip ke 44 tahun mengusung tema, Ngahiji, Ngawangun, Ngarumat Desa , dilaksanakan warga Desa Sukahurip Kabupaten Pangandaran dengan menggelar berbagai kegiatan, pesta rakyat ini menggelar berbagai kegiatan perlombaan antar Dusun, tenis meja, voly ball, dan paling seru perlombaan bola kasti ibu ibu dan lomba menghias nasi kuning.

Peserta yang mengikuti terdiri dari Dusun yang ada di Desa Sukahurip yaitu Dusun Cikulu, Bengkekan, Cihandiwung, Muara Tiga dan Cicurug.

Pada hari Sabtu sore, segenap pamong Desa Berjariah ke makam para pendahulu pendiri pemekaran Desa Sukahurip, kegiatan ini di gagas oleh Kepala Desa Sukahurip Warsiman,

Kegiatan yang berlangsung berturut turut dari tanggal 16 Sampai tanggal 18 Juni tahun 2022 ini dilaksanakan oleh Karang taruna Galuh pakuan Pakuan yang di pimpin Nurdin dan berlangsung meriah,

Puncak acara Milangkala dilaksanakan dengan menggelar tablig Akbar dan doa bersama ustad kondang Zainal mutaqqin, di lapang Munggang pilar, warga Sukahurip tampak antusias, hal ini terbukti dengan jumlah penduduk yang hadir memenuhi lapang Munggang pilar pada malam Minggu (18/6/2022).

Nurdin selaku ketua pelaksana kegiatan MILANGKALA desa kepada media Indonesia satu menjelaskan, " kegiatan ini di gagas oleh Kepala Desa dan merupakan hasil musyawarah Desa, Kami Karang Taruna sebagai panitia pelaksana kegiatan," kata Nurdin.

" Kepercayaan Pemerintah Desa dan warga Desa Sukahurip kepada Karang Taruna tentunya merupakan kepercayaan yang tak ternilai, ini merupakan penghargaan dan kami laksanakan dengan dekasi , walaupun dengan keterbatasan anggaran " imbuh Nurdin.

Sementara Deden selaku ketua Panitia dalam pidatonya pada puncak kegiatan mengatakan, " Kami selaku panitia mengucapkan terima kasih atas segala dukungan dari semua pihak," kata Deden.

" Kami berharap kegiatan ini bisa terus dilaksanakan pada tahun tahun mendatang, kita kuatkan silaturahmi, jaga persatuan dan kesatuan, demi terciptanya Desa Sukahurip menjadi Desa Wisata yang bisa mensejahterakan warganya," pungkas Deden.(MISG)